

ENTREVISTA



No se tolerará que ningún funcionario lucre con el Plan Nuevo Guerrero: Armando Ríos Piter

POR FEDERICO LA MONT

Después de casi siete meses del trágico tránsito de los meteoros "Ingrid" y "Manuel" por la costa guerrerense, el pasado mes de marzo se realizó en Acapulco la Tercera Reunión Ordinaria del Consejo Estatal encargada de la restauración de la entidad, a la que asistieron el gobernador Ángel Aguirre Rivero junto con los titulares de Desarrollo Social, de Comunicaciones y Transportes, de Salud, de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, Rosario Robles Berlanga, Gerardo Ruiz Esparza, Mercedes Juan López y Jorge Carlos Ramírez Marín, donde se autorizaron 67 mil 800 millones de pesos para el Plan Nuevo Guerrero. En entrevista con Organización Editorial Mexicana (OEM), el senador por mayoría relativa de esa entidad Armando Ríos Piter, aseguró en entrevista con Organización Editorial Mexicana (OEM) que la clave para una ordenada y transparente operación del Plan Nuevo Guerrero es la comunicación entre las dependencias encargadas y las comunidades para evitar el descontento de las familias afectadas y que no se tolerará que los funcionarios políticos utilicen los recursos que están destinados para la reconstrucción de Guerrero para su beneficio.

► Perspectiva

¿Cómo funcionará el Plan Nuevo Guerrero para superar los daños causados por huracanes como Ingrid y Manuel?

Lo que nos preocupa es que no se quede como la danza de miles de millones de pesos, que los ciudadanos vean que sólo suben y bajan las cifras y los recursos por ello el Plan Nuevo Guerrero debe asegurar que los recursos aterricen a las familias afectadas. Debemos estar atentos e identificar a los personajes que quieran sacar una ventaja política o personal.

¿Cuál es la estrategia del Plan Nuevo Guerrero para atenuar la incertidumbre en la que viven de las familias afectadas?

Se tienen que escuchar las preocupaciones de los ciudadanos y garantizar la información de cómo avanza los recursos en las diferentes secretarías y que se pueda transmitir entre ciudadanos y funcionarios.

¿El Senado de la República está satisfecho con la conducción del Consejo Estatal para Restauración al mando de Miguel Alemán?

Tiene un avance positivo e incluso el secretario de Hacienda visitó recientemente la entidad donde presentó cifras y una pági-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 23.04.2014	Sección Primera	Página 13
---------------------	--------------------	--------------

na donde se detalla por la entidad y municipio qué obras se van implementando.

¿Cómo se deben relacionar las dependencias encargadas con la población de las regiones afectadas?

Se debe hacer un esfuerzo mayor para estar en contacto con las diferentes comunidades que aún continúan afectadas. Las dependencias están obligadas a dar claridad de cuáles son los tiempos para que aterricen las obras correspondientes para empezar a devolver la calidad de vida a estas zonas.

► Reubicación

¿Cómo van los trabajos de reubicación en la región de la Montaña?

La región de La Montaña es uno de los lugares más marginados y por lo tanto apartados y muchos actores políticos se aprovechan de la desinformación. Si queremos evitar una tergiversación de estos fondos necesitamos que la información fluya. Los mecanismos de comunicación y de información deben de ser los adecuados para permitir la aceptación del Plan Nuevo Guerrero por parte gente afectada.

¿Serán suficientes los datos que registra la página de internet

que presentó Luis Videgaray para que los guerrerenses estén enterados sobre el ejercicio de esos recursos?

Guerrero tiene una penetración muy baja de internet, menos del 25 % tiene acceso, de tal manera tenemos que complementar, tendríamos que implementar otros mecanismos para transmitir la información y para que ayudar para que ahí donde hay información se comuniquen. Donde la información sea incompleta se complemente y formar una cadena para exhibir lo que falte para reconocer los avances que se tengan. Guerrero necesita un trabajo de equipo donde todos se involucren.

Descarta que funcionarios de todas las extracciones lucren con el Plan Nuevo Guerrero?

No sólo debemos señalar sino exponer y castigar con severidad a aquellos funcionarios que empleen los recursos públicos destinados para la reconstrucción de nuestro Estado en su beneficio particular. Más aún cuando se aproxima una nueva justa electoral que bajo ninguna circunstancia debe incluir el desvío de fondos sagradas para responder a la expectativa de desplazados y demás afectados por los meteoros de octubre.

► Sucesión 2015

¿Qué sucedería con los precandidatos que en 2015 busquen lucrar con los recursos de la Federación destinados para la reconstrucción de Guerrero?

Sinceramente confío que ni al interior de nuestro instituto político como de otras organizaciones se cuelguen la reconstrucción de Guerrero. Lo trascendente es que todos estamos inmersos en la reconstrucción de Guerrero y los únicos beneficiarios deberá ser la población afectada.

¿Confía en la entrega oportuna y transparente de los recursos que la Federación destinará al Plan Nuevo Guerrero?

Reitero que nuestro propósito para que la transferencia de re-

Fecha 23.04.2014	Sección Primera	Página 13
---------------------	--------------------	--------------

cursos sea conforme a los dispuestos por la normatividad y transparencia e incluso me sumo a la propuesta de crear un comisión legislativa que vigile escrupulosamente la aplicación de los recursos que seguramente se destinarán a una mayor infraestructura como de servicios.

¡DESCUBRE TU NUEVO SITIO!
www.federicolamont.tv



» ARMANDO RÍOS Piter.